

## COMMUNIQUE DE PRESSE

\*\*\*\*\*

L'Ambassadeur du Japon Masao KOBAYASHI et la Sœur OREJAS Covadonga, Coordinatrice du Centre « Arc-en-Ciel et Espoir », ont procédé le mercredi 15 octobre 2014 à 15h00 à la cérémonie de signature du contrat de don pour le « Projet d'Aggrandissement d'un Hébergement pour Soutenir les Enfants de la Rue en Situation de Risque » financé par le Japon d'un montant de plus de 68.050 euros (soit 44.638.439 F.CFA) dans le cadre du programme de la coopération bilatérale dénommé les « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

La cérémonie de signature du contrat de don s'est déroulée en présence de Monseigneur Patrick EDOU représentant l'Archevêque métropolitain de Libreville, du corps diplomatique en République Gabonaise et des partenaires et bienfaiteurs du Centre « Arc-en-Ciel et Espoir ».

Cette aide financière du Japon vise à soutenir le Centre « Arc-en-Ciel et Espoir » qui aide les enfants de la rue à se reconstruire un avenir par le biais d'une prise en charge en foyer d'hébergement socioéducatif. A travers ce projet, le Japon construira une grande salle dortoir et réaménagera le système d'assainissement des eaux usées qui améliorera les structures d'accueil de ce Centre pour les enfants de la rue.

Malgré le manque de ressources naturelles, le Japon est parvenu à lever le défi de devenir une puissance économique, tout en mettant ses ressources humaines à profit à travers l'éducation. C'est pourquoi, le Japon reste convaincu qu'une assistance pour l'éducation et la réinsertion sociale des enfants défavorisés est d'une grande importance pour l'avenir d'un pays.

En ce mois d'octobre 2014, le Japon célèbre le 60<sup>e</sup> anniversaire de son Aide Publique au Développement (APD) et poursuit toujours de manière inlassable ses politiques et ses efforts de soutien des priorités thématiques que sont entre autres, la sécurité humaine.